

# WARTA

## Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M Kunjungi Prajuri Yonif 410/Alugoro

Update - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Apr 10, 2021 - 10:30



**SEMARANG~** Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Makutarama, Ny. Henny Putranto Gatot Sri Handoyo serta para Kasi Korem

melakukan kunjungan kerja ke Batalyon Infanteri 410/Alugoro, Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Jumat (09/4/2021).



Danrem yang disambut oleh satu regu jajar kehormatan dari Batalyon Infanteri 410/Alugoro. Kemudian Komandan Batalyon 410/Alugoro Letkol Inf Suhendro Alim Prayogo, S.Sos serta para Pasi menyambut hangat kedatangan Danrem beserta rombongan.



Dalam kunjungan tersebut, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M melakukan silaturahmi dengan prajurit Yonif 410/Alugoro, dalam arahannya Danrem mengatakan untuk seluruh prajurit dan keluarga besar TNI AD khususnya wilayah kerja Korem 073/Makutarama harus memotivasi diri untuk semakin lebih baik dalam setiap tugas yang dikerjakan.

Disela kunjungan tersebut, Danrem melihat langsung kegiatan latihan menembak senapan ringan prajurit Alugoro. Danrem berharap, laksanakan latihan menembak dengan penuh semangat, asah kemampuan prajurit, untuk mewujudkan prajurit Alugoro yang profesional.

Dalam pengarahannya, Danrem 073/Makutatama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M menyampaikan Visi Misi sebagai Danrem 073/Makutarama yang baru, diantaranya Bertaqwa, Profesional, Loyalitas dan Manunggal dengan rakyat.





"Visi Misi, diantaranya saya akan mewujudkan prajurit yang bertaqwa, menjadi landasan iman kepada Tuhan Yang Maha Esa, setelah kita beriman selaku prajurit harus profesional dan dicintai oleh rakyat sehingga kehadiran kita menjadi solusi bagi masyarakat," terangnya.

"Prajurit Yonif 410/Alugoro harus tetap waspada terhadap perkembangan Covid-19 yang terjadi saat ini, tetap laksanakan protokol kesehatan untuk selalu memakai masker, rajin mencuci tangan dan selalu menjaga jarak serta motivasi keluarga untuk selalu hidup sehat", ujar Danrem.

Jaga jiwa korsa yang baik sesama prajurit dengan hal-hal yang positif, jaga nama baik satuan dimanapun berada dan bertugas, hindari pelanggaran sekecil apapun karena itu sangat penting selama kita masih bertugas sebagai prajurit TNI.



Selain kegiatan ini dilaksanakan untuk saling mengakrapkan diri antara pimpinan dan prajurit Yonif 410/Alugoro agar tali silaturahmi terjalin dengan baik, laksanakan tugas dengan penuh ikhlas, sabar dan tetap semangat.

(\*Agung).